

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Prater: Eisberg und Kraken

Mit einigen neuen Attraktionen startet der Prater in die neue Saison: Das Thema „Wien um 1900“ steht dabei künftig mehr im Mittelpunkt

(mum). Knapp drei Millionen Besucher werden heuer im drittgrößten Vergnügungspark Europas erwartet: Sie können hier ab April auch in eine Polar-Expedition starten oder ein Abenteuer mit einem Riesen-Octopus erleben. Einer der höchsten Kettenflieger wird derzeit auf dem neu gestalteten Schweizerhausplatz errichtet: Der „Praterturm“ wird mit seinen 117 Meter ein neues, hoch in den Himmel ragendes Wahrzeichen für den Vergnügungspark sein.



Nur für mutige Seeleute: Die Krake wird eine der neuen Attraktionen.

Foto: Prater

Überraschungen mit Kameras

Ab 14. April können die Prater-Besucher nicht nur die Höhenluft in der Leopoldstadt genießen, sondern mit der ebenfalls neuen Attraktion „Eisberg“ auf Polar-Expedition gehen: Bei der interaktiven Abenteuerfahrt lernen Besucher nicht nur die Höhen des

Eisbergs, sondern auch die Tiefen des polaren Meeres kennen. Mit speziellen Kameras können sie dabei Aktionen auslösen und haben damit die Chance auf eine kleine Überraschung. Am Eröffnungstag kann der „Eisberg“ von 15 Uhr bis 17 Uhr kostenlos getestet werden.

Kleine und große Seeleute können bei einer Fahrt mit dem Octopus ihren Mut beweisen: Mit seinen langen Kraken wird das kleine Passagierschiff, in dem die Fahrgäste Platz genommen haben, aus dem Meer gefischt und 18 Meter hoch in die Luft geschleudert.